

“Silencio liberal”

Señor Director:

En su carta publicada el sábado, el director del IES, Claudio Alvarado, emplaza a los liberales a tomar una posición basada en libertad y evidencia. Coincido en la premisa, discrepo en sus conclusiones.

En lo que refiere a la evidencia, la Sociedad Chilena de Pediatría aclaró que “todos los niños, niñas y adolescentes, incluyendo los de género diverso, tienen derecho a una atención de salud integral”, que el uso de bloqueadores puberales tiene “amplia evidencia científica que los avala en eficiencia y seguridad”, y ha mostrado “resultados

positivos en salud mental, destacando la menor tasa de suicidios”.

Contrario a lo que señala el director del IES, el informe Cass no es un nuevo paradigma médico, sino un documento bastante polémico, que no presenta evidencia contra los bloqueadores y tratamientos hormonales, solo señala que la evidencia a favor estaría incompleta, con espacio para dudas.

La mayoría de las instituciones y colegios profesionales discrepan de la conclusión del informe, pero incluso concediendo la duda, dudo que un liberal defienda que el Estado debe resolverla por el individuo. Por el contrario, en decisiones difíciles y singulares como pueden presentarse en jóvenes trans, un liberal confiaría en el consentimiento informado de los padres, quienes conocen mejor la situación y consideran primero el bienestar de sus hijos, decidiendo caso a caso, acompañados por sus médicos, terapeutas y con la mejor evidencia disponible.

Después de todo, son conservadores de Estados Unidos, con discursos sobre “experimentación” y “abuso”, quienes están limitando el reconocimiento y el acceso a salud a personas trans. Por el contrario, la ley de identidad de género en Chile se aprobó con votos liberales.

ALESSIA INJOQUE

Directora de Fundación Iguales